

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 65 (1956)
Heft: 3

Rubrik: Avec nos sections romandes

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

AVEC NOS SECTIONS ROMANDES

GENEVE

L'activité de la Croix-Rouge genevoise

Dans son rapport d'activité pour 1955, la Croix-Rouge genevoise a inscrit, à côté de la vente traditionnelle de mimosa et de la collecte de mai, l'institution, en février, de parrainages en faveur de vieillards isolés ou infirmes et l'organisation des premiers cours d'hygiène pratique et de premiers soins destinés aux élèves des écoles. L'organisation, pour l'ensemble de la Suisse romande, des séjours de vacances mer-montagne et des convois d'enfants français a donné également un travail considérable à son secrétariat. Le Centre d'hygiène sociale de la section a visité 2451 familles, donné 17 297 soins, fait 11 510 visites médico-sociales et démarches et fait 6514 visites de nourrissons en ville et 3345 à la campagne. Deux mille sept cents enfants ont été examinés au cours de 288 consultations pour nourrissons. Un cours pour monitrices de soins au foyer, 18 cours de soins aux malades et trois cours pour futures mères ont été organisés. Le secours aux enfants assure l'administration d'environ 500 parrainages.

*

NEUCHATEL

Le travail accompli à Neuchâtel-Val-de-Ruz

Au cours de l'année, MM. E. Meystre, J. de Rutté et R. Rusca ont été appelés à remplacer Mme R. Dubois et MM. A. Méan et R. Zimmerli démissionnaires. La section compte 2250 membres. Les échanges mer-montagne ont permis à 79 enfants d'aller passer des vacances à Cabourg pendant que la section recevait 91 petits Normands au château de Vaumarcus, devenue colonie de vacances de la Croix-Rouge et qui constituera à l'avenir un lieu de séjour idéal pour la belle saison. Mais un gros effort doit pouvoir être fait encore pour finir l'aménagement de Vaumarcus. Une trentaine de jeunes Allemands bénéficiant d'un échange avec des gymnasiens de Neuchâtel ont été reçus également à Vaumarcus en août. Un camp pour enfants diabétiques, placé sous la direction de pédiatres romands, y est prévu pour cette année. La garderie d'enfants de la Croix-Rouge de la Jeunesse a rouvert ses portes au début de novembre et les moniteurs « juniors » ont eu à s'occuper d'une vingtaine d'enfants. Le centre de transfusion a livré en 1955 1506 ampoules de sang, il compte 812 donneurs. Pour son matériel hospitalier, la section a pu obtenir ses propres locaux. Le Bureau de placement d'infirmières a pu satisfaire à 468 demandes. La Croix-Rouge neuchâteloise a travaillé en excellent accord avec les trois sections de samaritains et de samaritaines locales.

*

VALAIS

In Memoriam

Docteur Meinrad de Werra

Le 5 mars, la population de Sierre apprenait avec un profond chagrin le décès du docteur Meinrad de Werra, préfet honoraire, décédé à 83 ans. Membre fondateur de la Croix-Rouge sierroise, dont il avait été nommé membre d'honneur et au comité de laquelle il siégeait encore, le docteur de Werra avait une haute et noble compréhension de sa vocation. Il fut également membre fondateur des samaritains de Sierre et participa activement à la lutte contre la tuberculose. A tous

les siens, et notamment à sa fille, directrice de la pouponnière de Sierre, nous présentons notre très vive sympathie.

*

Section sédunoise

Les sections valaisannes ont organisé, au début de 1955, une action commune dans les limites du canton pour venir en aide aux agriculteurs éprouvés par les inondations catastrophiques de l'hiver dernier. La population de Sion et d'Ardon a répondu généreusement aux appels faits. La section de Sion espère ouvrir sous peu un vestiaire qui permettra d'intensifier les premiers secours en cas de nécessité. A la suite d'un sinistre laissant plusieurs familles sans logis, une aide rapide a pu être donnée. Les distributions de lits des parrainages a permis d'apporter une aide précieuse à plusieurs enfants. La fondation d'un groupe de Croix-Rouge de la Jeunesse est en bonne voie. L'activité du Centre de transfusion continue à se développer.

*

PAYS DE VAUD

A la Croix-Rouge lausannoise

La section lausannoise a pu, elle aussi, inaugurer un dépôt de matériel, dépôt modèle placé dans un local ad hoc au collège de La Sallaz. La création d'un centre de transfusion unique continue à l'occuper. Grâce aux crédits qui doivent être votés par le Grand Conseil, le nouveau Centre sera probablement en demeure de fonctionner en automne 1957 ou au printemps 1958 au plus tard; son exploitation incombera à la section. En 1955, six cours de soins au foyer ont été donnés, ainsi qu'un cours pour monitrices. La vente du mimosa, la collecte de mai, la collecte au Comptoir suisse ont permis à la Croix-Rouge lausannoise d'entretenir de nombreuses activités et d'aider en de nombreux cas. La section a pu envoyer 31 enfants déficients en séjour de vacances. Le secours aux enfants, qui s'occupe de 457 parrainages, a pu faire accueillir pour des séjours d'entre un à trois mois, 150 enfants dans des familles vaudoises. Le comité, qui a regretté la démission de Mme E. Häberlin, a appelé à siéger Mme R. Bossy et Mme J. Perrier-Chatelanat. M. Dubosson, instituteur, prend part aux séances de comité comme représentant de la Croix-Rouge de la Jeunesse.

*

Au Pays-d'Enhaut

La section du Pays-d'Enhaut a intensifié son activité en 1955. Elle a pu donner notamment, sous la direction de Mme Urech, plusieurs cours de soins au foyer et organisé un recrutement de donneurs de sang qui a permis l'inscription de 110 personnes. Elle a participé de plus à toutes les campagnes d'aide de la Croix-Rouge suisse.

*

Section de La Tour-de-Peilz

Cette section, qui compte 156 membres a eu fort à faire à l'occasion de la Fête des Vignerons, son président, le docteur Better, assurant la direction du service sanitaire avec l'aide des Samaritains de la région et de nombreux médecins. Son solarium a fonctionné tout l'été sous la direction de Mme Hagen, recevant une moyenne de 35 enfants chaque après-midi.